

## Lapsustik Purwokerto Laksanakan Gladi Bersih bagi Petugas Upacara HUT Ke-78 RI

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID](http://PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID)

Aug 16, 2023 - 19:09



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia, Lembaga Pemasarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kemeterian Hukum dan HAM Jawa Tengah menggelar kegiatan gladi bersih untuk seluruh petugas upacara, Rabu (16/08). Acara ini diadakan sebagai bagian dari persiapan menyambut peringatan kemerdekaan bangsa.

Pada pagi yang cerah, Lapas Narkotika Purwokerto nampak semarak dengan kegiatan gladi bersih yang diikuti oleh para petugas upacara. Kehadiran mereka menambah semangat dalam memeriahkan peringatan kemerdekaan. Dalam suasana penuh disiplin, para petugas upacara melaksanakan latihan dengan penuh semangat dan ketekunan.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra, mengungkapkan, "Kami sangat bangga bisa berpartisipasi dalam memperingati Hari Kemerdekaan

Republik Indonesia. Gladi bersih ini adalah bagian dari upaya kami untuk menunjukkan rasa hormat kepada para pahlawan yang telah berjuang memperoleh kemerdekaan negara ini", ujarnya

Dalam latihan tersebut, petugas upacara yang terdiri dari pegawai dan warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto berlatih tata upacara secara lengkap dan baik. Seluruh gerakan dilakukan dengan presisi dan tertib, menjadikan mereka siap untuk tampil dalam upacara resmi pada Hari Kemerdekaan nanti.

Para petugas upacara juga diberikan pengarahan mengenai makna dan pentingnya peringatan Hari Kemerdekaan, serta memupuk rasa cinta tanah air dan nasionalisme yang kuat.

Acara gladi bersih ini mendapat dukungan penuh dari warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto, yang turut berpartisipasi dengan memberikan semangat dan mendukung kelancaran latihan.

Peringatan Hari Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia di Lapas Narkotika Purwokerto diharapkan akan menjadi momen bersejarah yang meriah dan penuh makna. Dengan persiapan yang matang, para petugas upacara siap memberikan yang terbaik dalam memeriahkan peringatan kemerdekaan negara ini. (SAM)